
 

◇歌唱 「それでこそロータリー」「覇気あれ我がクラブ」   ◇会長挨拶       

◇幹事報告     ◇委員会報告 地区研修協議会連絡          

◇卓話 木村信一会員「私の仕事とロータリー」細井年春会員「昨今のショッピングセンター事情」 
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2022-2023 年度テーマ 

painted by Kenzo Tanaka 

第 63代会長 中山冨貴子 

第 63代幹事 富田 桂司 

2023 年 4 月 20 日（木） 第３０１２回例会 天候：晴れ 司会：安武 勝副幹事 No. 37 

 

＝本日の例会行事＝ 

◎ゲスト・ビジター紹介 

矢作千鶴子様（東京世田谷ＲＣ会長）西村弘之様（同国際奉

仕委員長）香野昌彦様（同親睦委員） 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル報告 橋本正一会員 

東京世田谷 RC様より富士山 

中山冨貴子君＆富田桂司君 東京世田谷 RC 矢作会長、西村

様、香野様、ようこそお越しくださいました。茅ヶ崎 RC 例

会、楽しんでいただければと思います。木村信一さん、細井年

春さん、卓話よろしくお願いします。 

和田幸男君 東京世田谷 RC矢作会長、西村国際奉仕委員長、

香野親睦委員、ようこそいらっしゃいました。木村さん、細井

さん、卓話よろしくお願いします。 

吉田恵子君 東京世田谷 RC の皆様ようこそいらっしゃいま

せ。木村信一さん卓話楽しみです。 

山口利通君 世田谷 RCの会長、メンバーさん、ようこそ。わ

ざわざ出席有難うございます。 

成田栄二君 東京世田谷 RC の矢作会長、西村さん、香野さ

ん、60周年記念例会ではお世話になりました。 

河本啓伸君 先日のライブ、奥野方においでいただき、ありが

とうございました。今朝、鏡を見て、鼻毛に白髪が混じってい

るのに気づき、哀愁を感じました。 

澤邑重夫君 お客様ようこそ。1分スピーチがんばります。宇

野さんのところで頂いたハイボールは 30杯をこえましたが、

すっかり吸収され、私は初期化されました。今日は休んで、明

日からまたがんばります！ 

古知屋光洋君 東京世田谷 RC 矢作会長、西村・香野さんよ

うこそ！2021 年のボーリング大会楽しかったです！木村さ

ん、細井さん、卓話楽しんです。 

加瀬義明君 世田谷 RC矢作会長、西村様、香野様ようこそ。

木村さん、細井さん、卓話よろしくお願い致します。 

杉本剛昭君 東京世田谷 RC 矢作会長、西村様、香野様よう

こそお越しくださいました。明々後日 23日地区協です。ご出

席いただけるみなさまよろしくお願いいたします。宇野さん、

ABC10周年おめでとうございます。たくさん、ハイボールば

かり飲んでごめんなさい。 

木村信一君 矢作千鶴子様、西村弘之様、香野昌彦様、いらっ

しゃいませ。お楽しみください。 

小澤雅彦君 東京世田谷 RC の皆さまようこそ！矢作会長、

いつもお着物が素敵です！ 

木村邦佑君 ゲスト矢作・西村・香野様ようこそ。1分間スピ

ーチの皆様楽しみです。卓話、信一さん、細井さん、拝聴しま

す。 

大竹孝一君 今日で 40 代最後です。明日 50 才になります。

だんだん体がかったるくなってきました。今年は暖かく、筍が

早く終わりそうです。釜茹での注文がある方はお早めに！ 

安武 勝君 東京世田谷 RCの皆様ようこそ。60周年おめで

とうございます。例会の様子、ビデオで見させていただきまし

たが、うちの会長の天城越えが頭から離れません。 

柾木太郎君 こんにちは！ 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

３／２３ ３００９ ４３ ４２ ３１ ３ ８ ８０．９５％  
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出席報告 半田朋子会員 

菅野 敦君 矢作様・西村様・香野様ようこそ茅ヶ崎ロータリ

ークラブへ。本日はよろしくお願い致します。 

平賀裕祥君 ゲストの皆様ようこそ。スピーチ、卓話楽しみに

します。 

宇野雅仁君 矢作様・西村様・香野様、本日はありがとうござ

います。木村さん、細井さん、卓話楽しみにしております。 

橋本正一君 世田谷ロータリーの矢作さん、西村さん、香野さ

んようこそお越しくださいました。本日はよろしくお願いい

たします。 

［本日 22件、34,000円です］ 

1963年 11月 10日生まれ O型 

職業分類：ビルディング管理 

2018年 7月入会 

「みんなのためになるかどうか」「好

意と友情を深めるか」を実践したい 

 湘南ステーションビルは JR 東日本を親会社になり、

1985年に茅ヶ崎ルミネが設立されました。茅ヶ崎のほか

には、平塚・小田原・熱海があります。 

 駅ビル・百貨店・GMS（ジェネラル・マーチャンダイ

ズ・ストア）は似たような存在ですが、業態は表のよう

に少しずつ異なっています。2021年度のショッピングセ

ンター売上が 150位まで示されまして、うちはどうにか

ランクインして 145位でした。1位横浜相鉄ジョイナス、

2位御殿場プレミアムアウトレット、3位川崎ラゾーナ、

11位にテラスモール湘南が入っています。 

 2020 年に新型コロナウィルスの感染が拡大するにつ

れ、いずれの形態も緊急事態宣言などにより、営業が縮

小し、苦しい時期が続くことになりました。昨年くらい

からは少しずつ回復傾向ですが、本格的にはこれからと

いうところかと思います。 

 コロナの感染拡大により、リモートワークへの切り替

えが進み、通勤・通学客、国内外旅行者が減って、商業

施設・観光施設も集客収入が減少しました。そのことが

結果として、百貨店は自社運営管理が難しくなり、テナ

ント化へと切り替えが始まっています。西武池袋、藤沢

さいか屋などがそれに当たります。茅ヶ崎のイオンも、

国道一号線沿いにある店舗が、テナント化を図るという

話も伝わっています。 

 さて、茅ヶ崎ロータリークラブとは繋がらせてもらっ

ていました。1985年に茅ヶ崎ルミネが誕生するより以前

の 1983年 11月に二代目社長となる小澤耕一が常務だっ

た時に既に入会させてもらい、職を退いたあとも 2017

年まで 34 年間会員を継続しました。その後も会社合併

に伴う 2001～2004 年の空白期を除き、赤星登志夫（6

年）・吉田宏美（4年）・菅野清（2年）・稲毛隆（2年）・

中島哲男（3年）・後藤三紀（2年）、そして私・細井（5

年）と会員として関わらせていただいています。 

今後とも引き続き、よろしくお願いいたします。 

「昨今のショッピングセンター事情」細井年春会員 

 私の前世はハエか蚊だった。なぜかというと「キンチ

ョーに弱い」からだ。という話を以前させてもらいまし

た。で、高校に入学した娘がクラスで自己紹介しなけれ

ばならなくなったというので、このネタを授けました。

で、娘に「ウケた？」と聞いたら、ウケなかったという

ので、どうやって話したのと聞くと、「私はハエか蚊の生

まれ変わりのようです。なぜならフマキラーに弱いから

です」とのことでした。 

 笑いが健康によいという話です。東京の大学と吉本新

喜劇が手を組んで、お笑いを見る前と見たあとでどれほ

どNK（Natural Killer）細胞に変化があるかを検査しま

した。その結果、見る前と見たあとでは倍くらい数値が

変わっていたらしいです。どうやら笑うと免疫力が上が

って、どんどん健康になるらしいですよ。で、吉本の人

たちはNK細胞は「なんば花月細胞」だと言っているそ

うです。 

 次に痛みを取る方法は二つあります。一つはよく笑う

ことです。もう一つは大阪まで飛行機で行って、そこか

ら出来るだけ遠くまで行くことだそうです。伊丹（痛み）

から遠ざかる、ということで．．． 

 最後に「ん」の法則についてお話します。名前の最後

に「ん」がついていると神のご加護があるらしいです。

ダウンタウン、ウッチャンナンチャン、会社で言えば大

竹農園、にんべん、私の会社の名前がマルシンだったり

します。かつて、ゴジラ松井秀喜選手のご両親が、息子

の名前を呼ぶのに、呼び捨てにしないで「秀喜さん」と

か「秀さん」とさん付けしていたらしいんですね。私は

家でもそうするようにしています。ロータリーでは皆さ

ん、「．．．さん」って呼んでいるので、よいと思います。 

野球の話のついでに、別の話なんですが、王貞治さんや

イチローさんはどちらもすごい選手ですが、共通項があ

ります。それは道具を大切に扱ったという点です。打っ

たあとにバットの先端を地面につけてから、走り始めて

いたんですね。道具を大切にすると、道具が守ってくれ

るというお話でした。それで自分も道具は大切に扱おう

としています。 

仕事の話を少しだけ。人を採用する時に、その人が働き

者であるかどうかを見分ける方法があります。それは、

眉毛が太い人、指が短い人は働き者だということです。

働いて汗を流すと、眉毛がそれを受け止めて、濃く太く

なるんですね。鍬を握るのに、手のひらが大きくて、指

が短い方がグリップが効くということから、指が短い人

の方が働き者だということです。 

1971年 8月 6日生まれ B型 

職業分類：空調工事 

2014年 1月入会 

手探りであっても新しいことにチャ

レンジする精神に学びたい 

「昨今のショッピングセンター事情」細井年春会員 


